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令和3年度 第4回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和3年7月8日（木）14:00～15:45 

場 所  Teams（オンライン）開催 

出席者  太田学長，久留主理事，佐川理事，山岸理事，鳥羽田理事，菊池理事，金野副学長，

西川副学長兼全学教育機構長，折山副学長，内田人文社会科学部長，荒川教育学部

長，田内理学部長，増澤工学部長，戸嶋農学部長，原口図書館長，鈴木評議員，高橋

評議員，瀧澤評議員，野崎評議員，岡田評議員、金評議員，乾評議員，鎌田評議員，

大久保評議員，木下評議員，安評議員 

監事監査規則第9条第2項による出席者：中根監事、浅見監事 

 

 

議 題 

審議事項 

１ 第４期中期目標・中期計画（素案）について 

 ２ 国立大学法人茨城大学における研究活動上の不正行為等への対応に関する規程の一部改正   

について 

 ３ 一般社団法人水戸観光コンベンション協会と国立大学法人茨城大学との連携協定締結につ 

いて 

 ４ アメリカ合衆国ペンシルバニア州立大学との大学間交流協定更新について 

 ５ 茨城大学大学院教育学研究科規程の一部改正について 

 

 

報告事項 

 １ 教員の人事について 

 ２ 第３期中期目標期間（４年目終了時）の業務の実績に関する評価結果について 

 ３ 令和２年度卒業（修了）者進路状況について 

 ４ 第144回全国農学系学部長会議の報告について 

 ５ 令和３年度フロンティア応用原子科学研究センター兼務教員について 

 ６ 令和４年度国立大学法人運営費交付金における概算要求の方向性について 

 ７ 教務情報システム調達の進捗状況について 

 ８ その他 

 

 

議 事 概 要 

 

 

Ⅰ 審議事項 

１ 第４期中期目標・中期計画（素案）について 

学長から，第４期中期目標・中期計画（素案）について，資料1に基づき審議願いたい旨

の提案があった。次いで，佐川大学戦略・IR室長から説明があり，審議の結果，提案の

とおり了承された。 

 

 

２ 国立大学法人茨城大学における研究活動上の不正行為等への対応に関する規程の一部改正

について 
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学長から，国立大学法人茨城大学における研究活動上の不正行為等への対応に関する規

程の一部改正について，資料2に基づき審議願いたい旨の提案があった。次いで，佐川理

事から説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

【主な意見】 

・第３条第３項について，保存・管理の具体については今後示されるとのことだが，生 

物の保存が難しいことや退職が近い場合等も考慮して検討いただきたい。 

 

 

３ 一般社団法人水戸観光コンベンション協会と国立大学法人茨城大学との連携協定締結につ

いて 

学長から，一般社団法人水戸観光コンベンション協会と国立大学法人茨城大学との連携

協定締結について，資料3に基づき審議願いたい旨の提案があった。次いで，鳥羽田理事

から説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

 

４ アメリカ合衆国ペンシルバニア州立大学との大学間交流協定更新について 

学長から，アメリカ合衆国ペンシルバニア州立大学との大学間交流協定更新について，

資料4に基づき審議願いたい旨の提案があった。次いで，池田全学教育機構国際教育部門

長から説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

 

５ 茨城大学大学院教育学研究科規程の一部改正について 

学長から，茨城大学大学院教育学研究科規程の一部改正について，資料5に基づき審議願

いたい旨の提案があった。次いで，荒川教育学研究科長から説明があり，審議の結果,提

案のとおり了承された。 

 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 教員の人事について 

学長から，教員の人事について，資料6に基づき報告があった。 

 

 

 ２ 第３期中期目標期間（４年目終了時）の業務の実績に関する評価結果について 

佐川大学戦略・IR室長から，第３期中期目標期間（４年目終了時）の業務の実績に関す

る評価結果について，資料7に基づき報告があった。 

 

 

 ３ 令和２年度卒業（修了）者進路状況について 

青栁キャリアセンター長から，令和２年度卒業（修了）者進路状況について，資料8に基

づき報告があった。 

 

 

４ 第144回全国農学系学部長会議の報告について 
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戸嶋農学部長から，第144回全国農学系学部長会議の報告について，資料9に基づき報告

があった。 

 

 

５ 令和３年度フロンティア応用原子科学研究センター兼務教員について 

岩佐フロンティア応用原子科学研究センター副センター長から，令和３年度フロンティ

ア応用原子科学研究センター兼務教員について，資料10に基づき報告があった。 

 

 

６ 令和４年度国立大学法人運営費交付金における概算要求の方向性について 

財務課長から，令和４年度国立大学法人運営費交付金における概算要求の方向性につい

て，資料11に基づき報告があった。 

 

【主な意見】 

・教育研究組織改革分は，改組や全学的な位置づけの組織整備が想定されるため，部局 

独自の判断で検討できるものではない。改革に関係のある特定の部局には，大学の考     

えと文部科学省から得ている情報の共有を行う場を設けて欲しい。 

 

 

７ 教務情報システム調達の進捗状況について 

学務企画課長から，教務情報システム調達の進捗状況について，資料12に基づき報告が

あった。 

 

 

８ その他 

学長から，新型コロナウイルスワクチンの職域接種について，文部科学省へ問い合わせ

たところ，ワクチンは確保済みだが開始日は8月9日以降に遅れる見通しであると回答が

あった旨の報告があった。 

 

 

 

Ⅲ 監事からの意見 

   ・一般社団法人水戸観光コンベンション協会との連携では，大学のメリットとなる提案を

積極的に行っていただきたい。 

 

 

 

Ⅳ その他 

     無し 

 

 

   次回 教育研究評議会開催 

8月5日（木） 14時00分から 


